







«Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr Birs»: Gemeindeversammlung Duggingen sagt ja

Die Gemeindeversammlung der Einwohnergemeinde Duggingen hat heute Mittwochabend die Statuten des Zweckverbandes «Feuerwehr Birs» genehmigt. Der Entscheid fiel einstimmig – also ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung. Morgen Donnerstag, 13. Juni, stimmen die Einwohnerinnen und Einwohner von Grellingen ab, es folgen Aesch am Mittwoch, 19. Juni, Arlesheim und Pfeffingen am Donnerstag, 20. Juni und schliesslich der Einwohnerrat Reinach am 24. Juni.

Es besteht in allen Gemeinden die Möglichkeit, ein Referendum zu ergreifen. Sollte der Vorlage in allen sechs Gemeinden zugestimmt werden, müssen die Statuten dem Regierungsrat zur Genehmigung vorgelegt werden. Erst nach der regierungsrätlichen Zustimmung können die erforderlichen Arbeiten zur Gründung des Zweckverbandes «Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr Birs» beginnen. Der Start der neuen Organisation wäre im günstigsten Fall für den 1. Januar 2025 vorgesehen.

Duggingen, 12. Juni 2024

Für Rückfragen: Dieter Leutwyler, Informationsbeauftragter Projekt K2

d.leu@breitband.ch

Mobil: 079 459 73 76 / Tel: 061 302 81 05